DECLARACION PÚBLICA

Miembros del "Collectif pour les Droits de l'Homme au Chili en France", Asociación de Derechos Humanos, con personalidad jurídica en Francia, deseamos expresar nuestro punto de vista en relación con los alegatos que tendrán lugar entre el 4 y el 8 de mayo próximo en la Corte Internacional de Justicia de La Haya, producto de la demanda que Bolivia ha presentado en contra de Chile, con el objetivo de obligar a nuestra República a que "se siente de buena fe a discutir sobre una salida soberana a Bolivia al Océano Pacífico".

Desde hace 111 años, después de la firma del Tratado de 1904, hay que remarcar que los problemas no se han solucionado, que hay temas no resueltos y que los esfuerzos para buscar un desarrollo común de nuestros pueblos, no se han agotado.

Con el fin de evitar interpretaciones erróneas, ante las gestiones en la Corte Internacional, estimamos que las autoridades chilenas deben recalcar que los tratados deben ser respetados y en particular aquel firmado por ambos países en 1904. Tratados que, por lo demás, han permitido, a Bolivia mediante beneficios y privilegios, el acceso al Océano Pacífico, pudiendo así realizar sus actividades de importación y exportación de productos de manera sostenida.

Hacemos un llamado a las autoridades de ambos países para elaborar políticas de colaboración mutua. Políticas que comprendan el conjunto de actividades como la energía, la cultura; las migraciones, la economía, la minería, las aguas, la infraestructura, así como también las políticas portuarias. Todo ello, a implementar en un marco de Integración Regional, aunando esfuerzos para enfrentar, de mejor manera, los desafíos que presenta este siglo, desechando la implantación de modelos que no responden al desarrollo de nuestros pueblos.

Este nuevo conflicto llevado a La Haya, por Bolivia, debe ser asumido con perspectivas de futuro, buscando la posibilidad de lograr entendimientos que permitan resolver el conflicto definitivamente.

COLLECTIF POUR LES DROITS DE L'HOMME AU CHILI (France)

Héctor Zavala Leiva

Presidente

Carlos López Fuentes

Vice-Presidente

Luis Campos

Secretario

París, 4 de mayo de 2015

30 square Dufourmantelle 94700 MAISONS-ALFORT - FRANCE ddh_chili_fr@hotmail.com Tel.: +33 1 49 77 07 51